

Chile asumirá liderazgo internacional en la protección de la Antártica

Este jueves, la Cancillería informó que Chile presidirá la Secretaría del Tratado Antártico, luego de que el embajador Francisco Berguño fuera elegido como secretario ejecutivo de la instancia para el periodo 2025-2029. La nominación se llevó a cabo durante la 47° Reunión Consultiva del Tratado Antártico (RCTA) y la 27° Reunión del Comité de Protección Ambiental (CPA) en Milán, Italia. El canciller Alberto van Klaveren destacó el compromiso de nuestro país con la investigación científica y la cooperación internacional. Agregó que “conservar la Antártica es prioritario para abordar los desafíos del cambio climático. Lo que ocurre en el continente blanco afecta directamente a las condiciones del clima a nivel global” y que “es esencial que la Antártica sea un continente dedicado a la ciencia y la paz”.